事業名:伏見深草・東高瀬川の環境保護と地蔵盆プロジェクト

団体名:龍谷大学・東高瀬川の環境保護と地蔵盆プロジェクトチーム

活動報告:今年の地蔵盆8月18日(土)に向かって、着々と準備をしています。

1. 東高瀬川を彩る竹灯籠づくり

7月3日(火)私たちは、連携している京都市立京都工学院高等学校の生徒たちと地域の 方が集まり、竹灯籠づくりに挑戦しました。地域の方にのこぎりの使い方を教わり、生まれ て初めてのこぎりを使いました。使い始めるとコツがわかってきて、楽しい作業でした。全 部で 60 個ができあがり、夕刻に明かりを入れるときっときれいだろうと期待しています。







2. 京都教育大学の研究室で教えてもらった、立体的な折り紙作品

昨年度の「大学・地域連携サミット」(大学コンソーシアム主催)で、知り合いになった京都教育大学の「これからの算数・数学を考える会」の大学院生にお願いして、数学の知識を活用した立体的な折り紙を教えてもらいました。7月19日(金)に研究室をおたずねして「うわぁー!すごい」とみんなが驚くような作品を教わりました。作品は、地蔵盆当日に公開しますので、お楽しみに、、、、。





3. 子どもたちと保護者の方で盛り上がった折り紙教室

地蔵盆は子どもの伝統行事なので、子どもたちの作品をみてもらおうと、8月3日(金)に折り紙教室を開催、作品は地蔵盆会場で展示します。子どもたちだけでなく、大人の方も「久しぶりの折り紙!」と言われて、たいへん盛り上がりました。途中から将来の保育士さんも来られて、たくさんの作品ができあがりました。教えあったり、おしゃべりをしたりと

とても和やかな時間が流れていました。





4. 東高瀬川の清掃活動と会場の草刈り

暑い日が続きますが、この日は少し曇りがちだったので作業には大助かりです。川の中には、ザリガニもいて川遊びができるように、子どもの安全を気づかって川の清掃をしました。「草刈りははじめて!」という学生もいましたが、地域の方からコツを教わりみんなで協力して、予定より早く終了することができました。





